

El Consell de Formentera, a través del área de Educación, informa que este sábado 26 de octubre se iniciarán las clases de la Coral Polifónica de Formentera. Todas las personas interesadas en formar parte de la coral pueden escribir un correo electrónico a la [Escuela de Música y Danza \(Escola de Música i Dansa\) de Formentera](#)

Las clases son gratuitas y se harán dos sábados al mes en horario de mañana, de 10.00 a 14.00 h. El primer encuentro será este sábado 26 de octubre a las 10.00 h en la Escuela de Música y Danza. Tras la presentación del nuevo director, Juan Carlos Ballesteros, se hará el primer ensayo. Los siguientes ensayos serán los próximos 9 y 23 de noviembre, y 14 de diciembre.

**23 de octubre de 2019**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**